

# あけの

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子  
 子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子  
 「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子  
 めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## バトンを受け取った、5年生！

### ～6年生を送る会、大成功！！～

前号の続きです。6年生音楽発表の前段で行われた「6年生を送る会」の詳細を紹介します。この会は、5年生の実行委員を中心に、5年生全体が主体となって行われる卒業式前の最大の行事です。

今まで学校行事の多くを企画運営してきた6年生から、そのバトンを受け継ぐ意味でも、とても意義深い行事です。5年生は1月の早い時期から計画・準備を重ねてきました。

そのかいあって、当日の送る会はとても温かな雰囲気の中、盛り上がる会となりました。実行委員はじめ、5年生のみんな、ありがとう。アイデアも工夫もあり、よくがんばりましたね！



あいさつをする実行委員長と実行委員の5年生(上)



物語クイズでパフォーマンスする5年生実行委員、進行役の一人、おおきなかぶ、桃太郎、おむすびころりん

「物語クイズ」に始まり、「イントロクイズ」。曲の合間にダンスも入り、全員を楽しませてくれました。最後は、縦割り班の各チームが新聞紙の上ののり、チーム代表がステージ上の実行委員とじゃんけんをしていく「新聞じゃんけん」です。一つ一つのじゃんけん勝負が終わるごとに、大きな歓声がわき、最後は1・2年生をおんぶして新聞紙の上ののるチームも現れ、学校全体で6年生との最後のレクリエーションのひとときを満喫しました。

学校全体を動かしていくのは、大きなエネルギーが必要です。来年度一年はその「任」を担う5年生。その第一段階、みごとにこなしましたね。次は卒業式での司会進行、準備や支えです。がんばれ、応援しています！新聞じゃんけん進行役の3名、ゲーム中のチーム、見送られる6年生(下左から)





4年教室や2年教室の後ろの掲示版を飾る版画作品(左上4Cの作品多色刷り、右上2A作品)

## 5年生版画作品完成へ！

5年生の木版画も少しずつ完成する子どもたちが出てきています。伊勢型紙の原画を細かく掘り進める作業を進めてきた子どもたちがインクを原版におとし、バレンでまんべんなくこすり、できあがってくる作品に笑顔が見られます。

ご家庭でもその苦労話を聞いてあげてください。

木版にインクをおとし5Bの子どもたち(右上、右下)  
完成間近の作品をもって笑顔(右中)



### 来年度年間行事予定の変更のお知らせ

学校だよりNo.87でお知らせした「H29主な年間行事予定」で、バスの配車や児童集会の関係で変更を以下のようにいたします。各ご家庭の予定に入れてください。

○1～5年遠足(3・4年は菓子博への遠足) 5/9(火)

○土曜授業日 主に各学年の音楽発表を開催

4/22(土) 授業参観・PTA総会

5/13(土) 5年田んぼアート田植え予定

6/17(土) 音楽発表、児童会球技大会予定

7/ 1(土) 音楽発表、安全ボランティアさんに感謝を伝える会

11/11(土)文化祭、4年生音楽発表予定

1/20(土) 現段階ではふつうの授業予定

2/24(土) 6年生を送る会、6年生音楽発表予定

なかよし学級では6学年で11名の子どもたちがそれぞれの教育課程で学んでいます。もちろん子どもたちが原学級で仲間と学ぶことも数多く保障してきました。

今年度は子どもたちのペアやグループを柔軟に編成し、子どもたちがより落ち着いて、穏やかに学習できるように配慮してきました。これは、「子どもたちが安心・安全を意識することで、個別の学習がより進む、逆に言えば、ゆったりと学ぶことでより心が安定する」ことを意識しての方針です。

## 個別学習でゆったり

## 落ち着いて・・・！

年度当初は慣れないことに学習が進まない子どももいましたが、互いを理解し、共同で学習を進めるうちに、大きな声をあげることやぐずることもなくなり、落ち着いて今のペアやグループで学習を進めています。

これも担任の先生方の不断の努力の積み重ねや支援員の先生方の厚い対応の成果・おかげと言えますね。

